かわさきコロナ情報(動画特設ページ) #04 令和2年4月27日 週末の市内の状況について

こんにちは川崎市長の福田紀彦です。4月27日月曜日今日の川崎のコロナ情報をお伝えします。

本日 27 日の陽性患者数は 2 名です。トータルで 230 名となっています。このグラフは、毎日 PCR 検査を行ってその中で陽性患者さんがどれくらいいるかということを日別に率として表しています。10 日ごとに絞って見てみますと、3 月 10 日から 20 日までは大体 3%ですが、以降 3 月 11 日からずっと 10 日刻みでカウントしていきますと、3 月 11 日から 20 日までが先ほど申し上げた 3%、その後 21 日から 30 日までが 19%、そのあと 17%、14%、21 日から 27 日は 6%と、少しなだらかに減ってはきておりますけれども、決して予断を許さない状況だと思います。引き続き、皆様の行動変容、三密を避ける、不要不急な外出は避けるという努力を御協力をよろしくお願いしたいと思います。

さて、この間、飲食業が大変厳しい状況にありますけれども、飲食業の方もデリバリーを始めるとか、あるいはテイクアウトメニューを始めるといった大変な工夫をしていただいております。川崎市でもこういったものを応援しているために市の商店街連合会と連携しまして、今飲食業の方でデリバリーやってる、テイクアウトメニューやってる、というところは川崎市のホームページに登録していただく。そして川崎市としてもそれを発信していくというお手伝いをさせていただいております。また、同じ市のホームページの中でも市内の有志の皆さんがやっていただいているサイトを区ごとにまとめて、どんなところでどういうメニューがありますという情報を発信しておりますので、そちらも御参照いただければと思います。

今日のテーマについては以上ですけども、明日は教育関係について、学校のことについて、お話をさせて、お伝えさせていただきたいなと思っています。引き続き皆さんの御協力をよろしくお願いいたします。